

## Aquarelle von Paul Hermann in Terfens

**TERFENS.** Am Sonntag, den 14. September wurde die Ausstellung »Aquarelle« von Paul HERMANN aus Vomperbach im Cafe-Restaurant am Dorfplatz in Terfens eröffnet.

Über hundert Gäste (Aussteller Paul HERMANN, Gemeindepolitiker, Clubobmann der ÖVP Dr. Madritsch, Firmenvertreter, Künstler, Angehörige und Freunde des Ausstellers und unsere Stammgäste der Ausstellungen in unserem Cafe-Restaurant am Dorfplatz) konnten wir zu dieser Feier begrüßen.

Im Bild von links: Gastgeber Richard Heimer, Aussteller Paul HERMANN, Karoline Heimer, Vizebürgermeister Josef Lechner, Dr. Klaus Madritsch.

Die Ausstellung dauert noch bis 15. Nov. 97.